

有田市立病院における院内感染の発生について

令和3年9月28日（火）、一般病棟の入院患者様において新型コロナウイルス感染症の陽性が判明いたしました。ただちに、入院患者様および医療スタッフの院内PCR検査を実施し、現在4名の陽性を確認しており調査を継続しております。診療につきましては、院内の感染対策をより一層徹底し、安全対策を行った上で、一部の制限を行いながら診療を継続しています。

なお、再発防止に向けた取り組みとして入院時検査の徹底、定期的な職員検査の実施、面会禁止体制のさらなる強化を行います。

（院長コメント）

院内感染について

新型コロナウイルス感染症については、全国的にも早い段階で、和歌山県でいち早く当該圏域で陽性者が判明し、公立病院として、地域の感染拡大防止に全力で取り組み、これまで院内感染を発生させないとの思いで職員一丸となり頑張ってきました。

しかし、この新型コロナウイルス感染症は、症状もなく感染している場合があり、見極めるのが非常に困難な感染症であり、だからこそ、感染症対策を徹底しなければなりません。今回、一般病棟から退院した患者様が同日発熱症状が発生し、陽性判明するといったことが起こりました。これを受け、直ちに陽性判明時点での入院患者様及び関係する医療スタッフの新型コロナウイルス遺伝子検査をさせていただきました。結果、4名の陽性が判明したところでありますが、これ以上の感染拡大を防ぐべく徹底した対策を講じているところであります。

地域住民の皆様には、大変ご心配をお掛けすることになり、本当に申し訳なく思っておりますが、引き続き、地域医療を守るとともに、新型コロナウイルス感染症の収束に向けて取り組んで参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

有田市立病院 病院長 曲里浩人

この件に関するお問合わせ先

〒649-0316 和歌山県有田市宮崎町6番地

有田市立病院

担当:事務長 神保佳紀 庶務課長 石井絹代

TEL:0737-82-2151 FAX:0737-82-5154

Email:k_ishii@aridahp.arida.wakayama.jp